



立志 鍛錬 協調

令和3年7月21日号

立三中

立川市立立川第三中学校
Tachikawa Daisan J.H. School

だより

The Dog Days of Summer (盛夏)

校長 今本 由美子

緊急事態宣言の中、多くの活動制限はありますが、生徒たちは、毎日元気に学習や部活動に取り組んでいます。先日、水泳の授業を見に行くと、そこには、久しぶりの水の感触を楽しんでいる生徒たちの姿がありました。都の1日の新規感染者が1000人を超える日々ですが、一人一人が、一段と感染症対策を意識しながら生活していくことで、今後も可能な限り、諸活動を維持、充実させていきたいと思っています。

さて、生徒の皆さん、夏休みは、時間をかけて物事に取り組むことができる絶好の機会です。読書に没頭する、日ごろ疑問に思っていたことを調べてみる、苦手な教科の補充学習に徹底的に取り組む、得意な教科の学習を深めるなど、普段できないことに挑戦しましょう。そしてそのツール（道具）として、ぜひ、一人一台タブレットPCを活用してください。読書に取り組もうと思う人は、以前紹介のあった、「たちかわ電子図書館」も大いに活用してください。本を読んだ後は、三中「ほんの森」に感想やおすすめ度を投稿しましょう。補充学習や発展的な学習に取り組もうと思う人は、デジタルドリル（eライブラリアドバンス・家庭版）を活用してください。学習を進めていくと、AIが皆さんの苦手や得意を判断し、問題を出してくれます。たくさん取り組んで、種のアバターも育てましょう。

もうひとつ、この夏休みには、東京オリンピック・パラリンピック大会を「おうち観戦」して、観戦予定だった7人制ラグビーや、立川市にゆかりのある国や選手、お気に入りの競技や選手を応援しましょう。迫力あるプレーや演技に感動を味わえることと思います。

先日、3年生学級委員会が、日本選手団への素敵な応援メッセージ動画を作成しました。各学校で作成したこれらの動画は、大会期間中、アスリートの皆さんに視聴していただけるそうです。こういった取組が、今大会に参加する選手の皆さんの力となれたら、うれしいですね。

学校では、2学期以降も、多くの行事や取組が予定されています。夏休み中も、各自、しっかりと感染症対策を取りながらの生活を心がけていきましょう。

*なぜ、「真夏、盛夏」のことを英語で“the dog days of summer”というか、タブレットで調べてみましょう！



3年生学級委員が作成した動画より
「黒板アート」